Remise des insignes de CHEVALIER de la LÉGION d'HONNEUR à notre Président Maurice DUVANEL



Allocution prononcée par Jacques FOU-CART, chevalier de la Légion d'Honneur, vice-Président, lors de la remise par l'association d'une médaille-souvenir à l'issue de la conférence du 20 mai 2001.

Notre réunion amicale d'aujourd'hui 20 mai qui a le charme de l'intimité fait suite à celle en gloire du 6 avril dernier qui en présence de Monsieur le Préfet CADOUX a fêté votre admission dans l'Ordre prestigieux de la Légion d'Honneur.

D'excellente façon, Monsieur le Préfet a présenté votre personnalité nourrie de l'amour du sol natal : Abbeville, Amiens... et l'amusant durant ce discours fut votre mimique comme étonnée des éloges en cascade qu'on lui décernait, de l'air de dire : il exagère ; ce n'était pourtant que la simple vérité facile à dire.

Vous l'avouerais-je, quand j'ai appris la nouvelle ma réaction immédiate fut : Oh! que voilà une croix bien méritée, et quel lustre pour notre association que vous présidez depuis si longtemps avec tant de dévouement et de compétence!

C'est que par vos qualités conjuguant autorité et gentillesse envers autrui, vous avez su vous attirer l'estime générale et, le cas échéant, résoudre par la conciliation les problèmes parfois difficiles que pose l'ordinaire des jours.

On sait aussi vos marques majeures : désintéressement et modestie, assez rares par le temps qui court, et une vie familiale réussie en tous points.

Il ne m'appartient pas de décrire tout au long vos mérites, s'agissant d'un simple mot d'amitié. Ce dont chacun a l'expérience, c'est votre activité de toujours pour la mise en valeur de la cathédrale, tant sur le plan local que national, voire international, votre aisance de professeur (nous venons d'en avoir un exemple type avec l'exposé sur le compagnonnage), votre maîtrise d'orateur au verbe approprié à son auditoire, de chercheur sans cesse en éveil.

A votre actif, nombre de causeries, d'articles et de livres illustrés de belles photographies (Photo Flandre bien sûr), en dernier lieu une brochure de synthèse qui sera en quelque sorte le bréviaire à images du visiteur de la cathédrale.

Bref, cher Président, nous vous disons en chœur d'une voix vibrante : *Honneur au nouveau Chevalier*, l'homme du jour et de toujours.

Notre collègue, Madame Vasselle, va vous remettre de notre part une médaille qu'elle a pris soin de faire graver pour marquer le souvenir de cette mémorable journée.